

[adn](#) » [local](#) » [bilbao](#)

Olano y el alcalde de Azpeitia aseguran que Euskadi podrá lograr la paz

EFE , San Sebastián | 03/12/2009 - hace 5 días | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El diputado general de Guipúzcoa, Markel Olano, y el alcalde de Azpeitia, Julian Eizmendi, han expresado hoy su convencimiento de que el pueblo vasco puede hacer frente a ETA y construir la paz por vías pacíficas y democráticas.

Los dirigentes del PNV han coincidido en rechazar las acciones terroristas de ETA y en apoyar a los familiares de Inaxio Uria, tras el acto celebrado en Azpeitia en su memoria al cumplirse un año de su asesinato por ETA.

Olano se ha mostrado convencido en un comunicado de que "entre todos" se puede construir la paz, así como lograr una Euskadi en la que "se respete al que piensa diferente" y donde "la palabra y el voto sean la únicas armas para dirimir las diferencias".

Ha incidido en la necesidad de apoyar a los allegados de las víctimas de ETA para que, "pese al dolor por la pérdida humana", "el crimen" de los terroristas "sea un enorme fracaso y así lo perciba toda la sociedad".

El representante foral ha constatado que la sociedad vasca está "harta" de la banda terrorista ya que "su crueldad repugna y a la vez refuerza" a los ciudadanos "en el compromiso por la paz, la democracia y la convivencia civilizada".

Olano ha expresado además su repulsa hacia "quienes permanecen en silencio cómplice o cobarde ante la barbarie de asesinatos como el de Inaxio Uria".

El primer edil de Azpeitia, Julian Eizmendi, también ha subrayado en una nota de prensa que ETA "sobra" y debe "desaparecer", dado que "la política y la violencia son incompatibles" y únicamente deben utilizarse "las vías pacíficas y democráticas".

Ha denunciado las acciones terroristas, que según ha afirmado, "no tienen justificación" y "no hacen más que violentar los derechos humanos más fundamentales" además de "despreciar la verdadera voluntad de la sociedad vasca".

Eizmendi ha asegurado asimismo que el pueblo vasco "cuenta con la madurez suficiente para saber lo que quiere y llevarlo a cabo", y ha apostado por una sociedad en la que no tengan cabida "la imposición y el miedo", sino "la libertad y la esperanza".